



Serie: PADRE NUESTRO RECUERDA...

Tema: Líbranos del mal

2° Corintios 11:22-29

Son muchísimos los testimonios que a través de todos los tiempos incluyendo la actualidad son evidencia ineludible que aun hoy en día nuestro padre puede y es capaz de librnos del mal y si el no procede como a nosotros nos gustaría es que tiene sus razones que algún día entenderemos. El padre nuestro también recuerda que el Padre también libra del mal... por lo cual consideremos:

### I- LIBRADOS DEL MAL COMO SADRAC MESAC Y ABED-NEGÓ. Daniel 3

Dios es capaz de librnos. **V17** es lo que dijeron estos siervos del Señor frente a la amenaza de muerte del rey Nabucodonosor. El enemigo por todos los medios intenta meternos en el horno de la prueba mediante luchas, adversidades, malas noticias, enfermedades que golpean para que nos inclinemos ante el desánimo, para que cedamos ante la tentación, y de esa manera dejar de pelear la buena batalla de la fe. **1° Timoteo 6:12**. Pero no olvide que Dios es capaz! Él lo puede hacer! Él es capaz de restaurar! Él es capaz de sanar! Él es capaz de hacer nuevas todas las cosas! ¿Qué hago si estoy en medio del horno de fuego? Sigo confiando en El Señor! **Daniel 3:25** afirma: VEO CUATRO VARONES! Nabucodonosor dice quién era la cuarta persona (el hijo de los dioses) Jesús literalmente estaba con ellos en la peor de sus pruebas. No sabemos si Sadrac, Mesac, y Abed-Nego sabían que el hijo de los dioses estaba con ellos en su prueba de fuego ardiendo. Algunas veces estamos conscientes de la presencia de Jesús en nuestras pruebas, y otras veces no, pero Él siempre prometió estar allí. El famoso predicador en Londres, Spurgeon observó que el pueblo de Dios a menudo está en el horno, y aunque son hornos diferentes, éstos tienen propósitos similares en nuestra vida. A) Hornos que el hombre prepara. B) Hornos que Satanás prepara. C) Hornos que Dios prepara.

### III-LIBRADOS DEL MAL COMO PABLO Y SILAS. Hechos 16:16-26

Las cadenas les ataban, la oscuridad les rodeaban y la sentencia era firme! Pablo y Silas estaban encarcelados. Cuanto dolor habrán sentido por todo el trabajo que tenían por delante en la plantación de las iglesias, en la predicación del mensaje de Jesucristo y no podían llevarlo a cabo porque la cárcel y las cadenas les limitaban. Para cualquier otro preso sin lugar a dudas la atmosfera de aquel lugar seria de dolor, de queja o incomodidad,... pero Pablo y Silas nos enseñan que como hijos de Dios debemos seguir su ejemplo, pues ese lugar estaba lleno de la gloria de Dios, porque no podían parar de alabar y glorificar al Señor. **Hechos 16:25-26**

### III- LIBRADOS DEL MAL COMO PEDRO. Hechos 12:6-19

El rey Herodes entusiasmado por la muerte de Esteban, echó mano del predicador que el Espíritu Santo usó para que miles de almas se entregaran a Cristo. Hechos 2. El día del pentecostés no solo fue glorioso por el derramamiento del espíritu santo sino también por la cantidad significativa de que tantos se entregaran a Cristo por la predicación de Pedro. Surge la pregunta... ¿Por qué permitió el Señor que Pedro estuviera tantas horas retenido en la cárcel? La respuesta es clara y eminente porque una vez más el Ángel del Señor se manifestó liberando de una manera llamativa al predicador del Pentecostés.

#### CONCLUSION:

***El Dios que libró a los amigos de Daniel de la muerte, El Dios que libró a Pablo y Silas de la Cárcel y a Pedro de Herodes, es el Dios que esta con cada uno de nosotros, librándonos del mal!***